



Mejorar el DS3 Sport objetivo de Domènech-Marchal en La Pineda

Josep A. Domènech - Manel Marchal han visto como su calendario para el 2017 no se podía llevar a cabo como tenían previsto. El aplazamiento del Rally Cantabria ha trastocado sus planes en este inicio de campaña. Ante este imprevisto, Domènech-Marchal, junto a su equipo MC Racing, pusieron en marcha un plan B en el que la primera variación era disputar la primera prueba de la Copa de Cataluña de rallies de asfalto 17. el IX Ral·li La Pineda Platja.

En el rally organizado por la Escudería Costa Daurada los pilotos del DS3 Shell se encontrarán con un escenario conocido, al ser calcado al que disputaron la temporada anterior.

De esta manera, en las secciones iniciales el bucle formado por la Mussara y Castillejos, mientras que en la continuación serán Escornalbou y la Teixeta, las especiales que centrarán la actividad de los equipos y la atención de los aficionados. En ambos casos se disputarán dos veces cada una.

En total 59,40 km de velocidad de los casi 350 km que deberán superar los participantes antes de entrar su vehículo en el parque cerrado final, en la calle Pau Casals de La Pineda.

Después de hacer un primer test del DS3 Sport en el Ral·li Sant Julià, al tándem de la Escudería Gironella le quedaron flecos en los que tener una segunda oportunidad era del todo necesaria. Este era su comentario al respecto: ***El cambio en el que tenía que ser nuestro debut en el español de rallies (Cantabria), nos ha obligado a hacer variaciones en nuestro calendario. Estar en una prueba como el Pachá nos dará la opción a seguir trabajando en la puesta punto del coche y adaptarlo un poco más a nuestro pilotaje.***

Domènech considera que las especiales de la cita de Tarragona pueden ser un buen banco de pruebas para el nuevo DS3: ***Así es, solo pido que la climatología sea más favorable a nuestros intereses. El año pasado, sobre todo, con la niebla de las especiales de la mañana sufrimos mucho. La visibilidad era casi nula en algunas de las zonas por las que pasamos.***

Pocas novedades en cuanto a la situación de la logística de los equipos y de los organizadores. En el parking Aquòpolis, en pleno centro de la localidad que da nombre al rally, se ubicarán las asistencias, mientras que las instalaciones del Hotel Palas serán la base administrativa de la prueba.

A las 12.00 h del próximo sábado (día 18) se dará la salida al primer participante del Ral·li La Pineda Platja 2017. Después de 11 horas de competición, los equipos que hayan superado las especiales volverán al podio de la calle Pau Casals para llevar a cabo la entrega de trofeos.

Servicio de prensa.

Horarios - IX Ral·li La Pineda Platja

Sábado, 18 marzo				
Salida - Podio La Pineda	12h00			
La Mussara (7,57 km)	12h45	15h18		
Castillejos (7,87 km)	13h08	15h41		
Escornalbou (7,33 km)	19h09	21h48		
La Teixeta (6,80 km)	19h35	22h14		
Parque de asistencia	12h03	14h26	16h59	20h48
Final Rally - La Pineda	23h04			



ESTACIÓ SERVEI GARROTXA

